

Obra fue construida por hija del que fuera abogado personal del escritor argentino

Borges ya tiene “Biografía Sentimental”

BUENOS AIRES. - "La mirada de Borges", una "biografía sentimental" del autor argentino construida por Silvano Fernández Oñate, a partir de mitos y emanaciones del escritor, fue editada por primera vez en España para acercar la figura del autor tanto a sus seguidores como a quienes no estaban desacostumbrados.

La argentina Solange Fernández Ordóñez es hija del que fuera abogado personal de Jorge Luis Borges, según explicó el director de la editorial Alfama, Antoni García Malclou, que publica la obra en España.

MUESTRA DE
AGRADECIMIENTO

Como muestra de agradecimiento por su trabajo, Borges le cedió a su abogado varias cajas de notas y manuscritos que van desde los años 20 del siglo pasado hasta su incipiente ceguera de los años

50.
La autora del libro era muy amiga de la familia, especialmente de la madre del escritor Leonor Acevedo, y con los cuadernos y sus papeles y conversaciones con Borges ha construido esta "biografía sentimiento", dijo Cecilia Vial domo.

La obra está dirigida tanto a los incondicionales del Pintor Cervantes de 1980 como a quienes buscan una biografía al uso que les sirva como introducción al autor argentino.

Silvano Fernández Oráiz, una conocida agente

cultural en Buenos Aires, es también la autora de la novela "Viaje de Tristán" que tuvo importante repercusión en la crítica literaria.

En la Feria Internacional del Libro de la capital argentina organiza y coordina desde 1995 el ciclo anual "Rincón de la Lectura", dedicado al análisis



La biografía del autor uruguayo fue construida por Solange Fernández Ordóñez; a partir de su vida y matizada crónicas del escritor.

sis de textos célebres universales, entre el aparte de actores y conocidos escritores.

BORGES

Jorge Francisco Iribarne Luis Borges nació en Buenos Aires, el 24 de agosto de 1899 y falleció en Ginebra, el 14 de junio de 1986. El escritor argentino fue uno de los autores más destacados de la literatura en español del siglo XX.

lo de Comendador por el gobierno italiano, el de Comandante de la Orden de las Letras y Artes por el gobierno francés, la Insignia de Caballero de la Orden del Imperio Británico y el Premio Cervantes, entre otros galardones y títulos. Su obra fue traducida a más de veinticinco idiomas en todo el mundo. Se le dedicó en 1986 el Premio Nacional de Literatura de Chile.

卷之三

Los directivos de la empresa Food, propietaria del Avion Martin, han alcanzado dieciocho millones de libras para que este automóvil aparezca en las películas de Bond. Lo que se vea formará un buen trato para una élite que será vista lo largo y ancho de todo el mundo.

to Estelle nice 31-III-2008 PA-19 925274

Borges ya tiene "Biografía Sentimental" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2008

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Borges ya tiene "Biografía Sentimental" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile